

Gobierno peruano expresa satisfacción por inicio de negociaciones de paz entre el Gobierno colombiano y el ELN

Comunicado Oficial 018 - 16

El Gobierno del Perú expresa su satisfacción por el anuncio oficial de la firma del Acuerdo Marco que da inicio a las conversaciones entre el Gobierno de Colombia y el Ejército de Liberación Nacional (ELN), así como la aprobación de una agenda para alcanzar una paz estable y duradera en ese país.

El Perú otorga especial atención y realizará un cercano seguimiento a este nuevo proceso porque entiende que, junto a la Mesa de Diálogo de La Habana, constituye el otro pilar que pondrá fin al prolongado conflicto armado y permitirá alcanzar la paz, consolidando así la unidad y reconciliación del pueblo colombiano.

El gobierno del Perú reitera su firme apoyo al Gobierno de Colombia y confía en que el éxito de este proceso contribuirá a afianzar la seguridad y progreso en nuestra región, afianzándola como una zona de paz.

Lima, 31 de marzo de 2016